



Francis Ngannou, le combattant de MMA devenu boxeur, a livré une performance remarquable lors de son combat contre Tyson Fury. Malgré une défaite par décision partagée, Ngannou s'est imposé comme un concurrent de haut niveau dans le monde de la boxe. Sa performance a suscité de nombreuses réactions, notamment de la part de Cédric Doumbé.

Après le combat, Doumbé a publié un message sur les réseaux sociaux en soutien à Ngannou, affirmant que les connaisseurs savaient que Ngannou méritait la victoire. Ngannou a répondu de manière cash, exprimant sa non-surprise face à la décision et remerciant Doumbé pour son soutien.

« Je ne suis même pas surpris car je m'y attendais. Merci », a répondu Ngannou à Doumbé. Cette remarque montre la confiance et la détermination de Ngannou, qui reste convaincu de son potentiel malgré la décision des juges.

Je ne suis même pas surpris car je m'y attendait. ?

Merci ? <https://t.co/mMgx6xz8yX>

— Francis Ngannou (@francis_ngannou) [October 29, 2023](#)

Le combat entre Ngannou et Fury a été un affrontement intense et spectaculaire. Ngannou a réussi à envoyer Fury au tapis dans la 3ème reprise, démontrant sa puissance et sa technicité. Cependant, la décision des juges a finalement donné la victoire à Fury.

Malgré cette défaite, Ngannou a marqué les esprits et a montré qu'il avait sa place parmi les meilleurs boxeurs. Sa performance lui permettra très probablement d'entrer dans le Top 10 de la prestigieuse WBC.

Ngannou reste déterminé à poursuivre sa carrière de boxeur et à relever de nouveaux défis